

Análisis Técnico de Forex SP500 : 2016-02-16

Escrito por IFC Markets - 16/02/2016 11:57

El aumento de las ventas minoristas apoyó al índice

El lunes las bolsas estadounidenses no operaban con motivo de los festivos — Día del Presidente. Pero los futuros sobre los índices bursátiles se negociaban. Su dinámica positiva está reflejada en el gráfico de CFD S&P 500. Los inversores esperan un alza del mercado bursátil gracias al crecimiento de las ventas minoristas en enero, que se publicaron el viernes. ¿Se continuará el movimiento hacia por encima de S&P 500?

Las ventas minoristas bases, excepto los automóviles, petróleo, materiales de construcción y productos de alimentación, en enero han crecido en 0.6%. Como dos tercios del PIB estadounidense es el consumo privado, una serie de bancos de inversión han aumentado el pronóstico de su crecimiento en el primer trimestre. Por ejemplo, el banco Morgan Stanley ha revisado el indicador dado de +1.2% a 1.5%. Esta semana la principal estadística macroeconómica se publicará el viernes. Son los datos de la inflación en enero. No se excluye que en caso de falta de los indicadores importantes, en el mercado bursátil se continúe el crecimiento. Cabe mencionar, que en la dinámica de las acciones puede influir el informe de los minoristas Priceline.com y Wal-Mart. Ellos presentarán su informe el miércoles y el jueves, respectivamente.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/15-02-2016.png>

En el marco temporal diario, SP500: D1 se encuentra en la tendencia descendente e intenta a salir del triángulo hacia arriba. En este caso puede formarse una figura del análisis técnico “doble suelo”, como tuvo lugar en agosto — septiembre del año pasado. Por el momento los indicadores MACD y Parabolic todavía no demuestran señales de venta. El indicador RSI se encuentra en el estado neutral, cerca de la marca 50. Ha formado una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger se estrechan que significa una reducción de la volatilidad. No excluimos la reversión de la tendencia y el movimiento alcista, si el índice S&P 500 supera el último fractal superior, la banda de Bollinger y la señal de Parabolic: 1947. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior y las bandas de Bollinger: 1807. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1807), sin activar la orden (1947), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1947

Stop loss por debajo de 1807

=====